Neujahrskonzert 2008 in der Christuskirche Berchtesgaden



Zu einem festlichen und besinnlichen Jahresauftakt hatte der Kammerchor Berchtesgaden unter Leitung von Elke Michel-Blagrave in die Berchtesgadener Christuskirche eingeladen. Es spielte das Salzburger Instrumentalensemble, bestehend aus Musikern des Mozarteum-Orchesters. Zur Aufführung kamen geistliche barocke Werke von Buxtehude (Kantate "Das newgebohrne Kindelein"), ein Trompetenkonzert von Alessandro Stradella, Teile des "Messias" von Händel (Solisten) und das "Gloria" von Vivaldi. Die Solisten waren Zoran Curovic, Solotrompeter der Bad Reichenhaller Philharmoniker, Barbara Ma, Sopran, und Johannes Neuhaus, Bass. Die Zuhörer in der beinahe voll besetzten Kirche spendeten begeisterten Beifall für diesen gelungenen Jahresbeginn.







Johannes Neuhaus, Bass (rechts oben)



Barbara Ma, Sopran (links unten)



Pfarrerin Lindner bedankt sich bei der künstlerischen Leiterin Elke Michel-Blagrave mit einem Blumenstrauß für das schöne Konzert.

Fotos: Günther Kühlewind/Irmela Leubner